

Des compagnies aériennes des États-Unis cherchent à augmenter leurs vols sur Cuba



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Les compagnies aériennes étasuniennes American Airlines, Jet Blue et South West ont demandé à Washington l'autorisation pour assurer les vols de samedi entre New York et La Havane que la compagnie Delta cessera de couvrir à partir du 1er septembre prochain.

Ces trois compagnies souhaitent ajouter un vol depuis La Floride à leurs itinéraires actuels.

Pour le rappel, Washington a établi 12 catégories de voyages pour les ressortissants nord-américains souhaitant venir à Cuba. Pour cause du blocus, les Étatsuniens n'ont pas le droit de faire du tourisme chez nous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166531-des-compagnies-aeriennes-des-etats-unis-cherchent-a-augmenter-leurs-vols-sur-cuba>



Radio Habana Cuba